

Nouvelles locales du mardi 24 juillet 2012

@rib News, 24/07/2012 | Justice - Comparution de Guillaume Magorwa, l'administrateur communal de Gihanga et un officier des Forces de Défense opérant dans la localité de Gihanga. Ils ont comparu devant la commission chargée par le Procureur général de la République sur les exactions commises par les agents publics. Ils étaient en train d'être interrogés sur une probable disparition d'une personne au mois de juin 2011. Cette personne avait été trouvée près de Rukoko presque nu et en état de déshabillage total. Il s'agissait donc de faire une confrontation entre ces trois personnes pour déterminer la part de chacun dans cette probable disparition. [Rpa]

- La Cour anti-corruption a rendu son verdict dans le dossier du ministre de la Justice contre le PARSEM. Ce dernier a été condamné à une amende de 5.000.000 Fbu de dommages-intérêts. Quant à son président, il a été condamné à une peine principale de 5 ans de prison ferme et à une amende de 500.000 Fbu. Rappelons que le ministre de la Justice avait porté plainte contre le PARSEM après que son président ait affirmé qu'il y a des pots de vin qui sont exigés au sein de ce ministère afin de décrocher des postes de travail. [Rpa/Isanganiro] | Sécurité - Jean Claude Ndimuhoro, assassiné et retrouvé dans la province de Muramvya avait été appelé par son ami avec qui il était dans la brousse dans le mouvement PALIPEHUTU-FNL. Il s'est vite rendu au lieu de rendez-vous après avoir dit au revoir à sa femme. Les derniers l'ont vu à la Gare du Nord et il a été par la suite emprisonné dans les cachots de la police à Gitega. [Rpa] - Les jeunes Imbonerakure du village IV de la commune de Gihanga en province de Bubanza ont battu les habitants de ce village qui étaient en train de cultiver les champs que la SRDI leur avait accordés. Selon la population de cette localité, il y a sans doute des autorités qui soutiennent ces jeunes qui sont devenus des maîtres des lieux et font la loi alors que ces derniers ne cherchent pas à les identifier. Ces jeunes Imbonerakure seraient à la solde de ceux qui veulent que ces propriétés soient partagées avec les autres habitants. [Rpa/Isanganiro] - Les jeunes Imbonerakure de la colline Kwambuzibura de la commune et province de Muyinga sont en conflit permanent. Ils se sont battus alors qu'ils étaient en patrouille sur cette colline. Ces jeunes sont divisés en deux blocs dont celui qui est à la solde du chef de cette colline et l'autre d'un volontaire adjoint. Selon des sources sur place, ils auraient même des armes à feu. [Isanganiro] - Un désordre causé par des coups de feu dans la commune de Gihanga en province de Bubanza sur la frontière avec la forêt de la Rukoko.

Beaucoup de personnes ont fui leurs maisons et ont vécu des moments difficiles. Les forces de Défense et de Sécurité ont précipité quand il s'agissait des coups lancés par les forces gouvernementales où ils pensaient à tort qu'il y avait des hommes armés qui traversaient la localité. [Isanganiro] | Economie - La raison de la hausse des prix de l'eau et de l'électricité au mois de mars n'est pas vue de la même façon par les ministres successifs de l'Énergie. L'ancien ministre de l'Énergie, il s'agissait de chercher une solution pour que tout le monde ait droit à l'électricité selon l'actuel ministre de l'Énergie, il s'agissait plutôt de chercher comment diminuer les dettes de la REGIDESO. Ils étaient devenus très élevés au regard des partenaires. Selon Bizimana François, ancien député du Burundi dans la région est-africaine, il y a des choses cachées au sein de la REGIDESO et qui, selon lui, doivent être révélées au grand jour. [Rpa] - La SOCABU va bientôt assister les accidentés du domaine de transport sur vélos et motos. Selon Gervais Nijimbere, président d'une association des transporteurs sur vélos et motos, il y a eu un accord entre les associations de transporteurs sur vélos et motos. Ces derniers seront assurés par la SOCABU. Ils porteront des uniformes distinctifs.

Concernant les soins, ils seront assistés à 80%. Les cotisations s'élèveront à 15.000 Fbu par trimestre. [Rpa] - Les députés de la province de Gitega ont rendu visite aux familles des victimes de l'explosion de la grenade qui s'est produite le 7 juillet sur la colline Mugutu en commune et province de Gitega, faisant 3 morts et 28 blessés. Selon le premier vice-président de l'Assemblée Nationale, c'est un geste de solidarité selon la coutume burundaise de venir en aide aux victimes de calamités de tous ordres. Mo-Mamo Karerwa était à la tête de la délégation des parlementaires qui était munie d'une tonne de riz et autres denrées culinaires. [Rtnb] Education - Les étudiants burundais qui vont étudier à l'étranger sont de plus en plus nombreux pour aller étudier alors qu'ils ne détiennent pas le diplôme de l'Etat. Selon Julien Nimubona, directeur de l'Enseignement supérieur, la loi de décembre 2011 est claire en cette matière. Il n'y a en effet aucun étudiant autorisé à suivre l'enseignement supérieur sans détenir le diplôme de l'Etat, lequel est attribué à celui ou celle qui a réussi les épreuves organisées en classe. Il signale donc que les contrevenants à cette mesure verront leurs diplômes refusés. [Rtnb]